

touristikaktuell/)

Sie sind hier: [Home \(/\)](#) » [Nachrichten \(/nachrichten/\)](#) » [Reisevertrieb](#)

[Reisevertrieb \(/nachrichten/reisevertrieb/\)](#)

Bildergalerie: Das war die Globus Night 2025

Dienstag, 04.02.2025

Insgesamt rund 800 Likes und tausende Views nach unseren Postings auf Facebook, Instagram und LinkedIn – das Feedback auf unsere Globus Night am 30. Januar in Frankfurt am Main war gigantisch. Das hat natürlich auch damit zu tun, dass die Nachfrage für die Preisverleihung der Globus Awards, die inzwischen oft schon als die „Oscars der Touristik“ bezeichnet wird, inzwischen deutlich größer ist als die Kapazitäten.

250 Reiseverkäufer und Touristiker aller Bereiche vor Ort

Rund 250 Gäste waren letztlich in Frankfurt am Main mit dabei, mehr als 100 Anfragen konnten wir leider nicht bestätigen. So schade dies ist, um so stolzer sind wir auch das tolle Feedback der Teilnehmer. „Wie gut, dass es diesen Award gibt. Er ehrt alle Reisebüros – und die Preisverleihung war der absolute Höhepunkt“, sagte unter anderem Stefan Bücken, Inhaber des Reisebüros Reiselounge Europa in Dülmen.

Preisträgerin Bianca Kühnstetter von „Travellers – das Reisebüro“ in Wettstetten merkte an: „Es war wieder ein sehr gelungener Abend. Irgendwann will ich wieder mal den großen Pokal für Platz eins gewinnen!“ Auch Gabi Reminder vom Euro-Lloyd Reisebüro in Stuttgart bedankte sich: „Einfach klasse – wie immer. Ein absolutes Top-Event der Touristikbranche!“ Und Andreas Quenstedt, Chef der Reisebüro-Kooperation Deutscher Reising, betonte: „Schön, dass ich wieder dabei sein konnte beim großen Familientreffen! Ihr macht da einen super und entscheidenden Job, der die Branche zusammenhält.“



(/fileadmin/_processed_/a/5/csm_Globus_Night_2025_touristik_aktuell

Die Reisebüro-Sieger des Globus Award 2024 auf der Bühne der Globus Night 2025, ganz links Jury-Mitglied Martina Sadilkova von Beachcomber. Foto: David Vasicek, pix123-fotografie

„Ein wunderschöner Abend!“

Auch die Leistungsträger zeigten sich einmal mehr begeistert vom Award-Konzept und von der Globus Night, darunter Beachcomber-Managerin und Jury-Mitglied Martina Sadilkova. Sie schrieb an die Redaktion: „Ich möchte mich nochmals für den wunderschönen Abend am Donnerstag bedanken. Es war wieder einmal sehr spannend und toll organisiert!“ Auch Alltours-Geschäftsführer Georg Welbers meldete sich zu Wort: „Vielen Dank für dieses Event. Es war wieder eine sehr gelungene Veranstaltung!“

Ergebnisse online und ganz ausführlich im Sonderheft

Die ersten Bilder hatten wir schon im Laufe des vergangenen Freitags in die **Bildergalerie** (<https://www.touristik-aktuell.de/bildergalerien/2025/>) auf der ta-Homepage gestellt – nun haben wir weitere hinzugefügt. Schauen Sie mal rein, es lohnt sich!

Einen Überblick über alle Gewinner finden Sie auf den Ergebnisseiten des **Globus-Bereichs** (<https://www.touristik-aktuell.de/globus-award/globus-award-2024/>) auf dieser Homepage, ausführliche Berichte zu den Reisebüro-Gewinnern und den Top-Leistungsträgern mit dem besten Reisebüro-Service finden Sie in einem **Globus-Sonderheft** (<https://webreader.touristik-aktuell.de/de/profiles/0cde453b5c6d-touristik-aktuell/editions/globus-award-2024/pages>), das der gedruckten Ausgabe von touristik aktuell ta 2/25 beiliegt sowie kostenfrei als E-Paper abrufbar ist.

Matthias Gürtler

